令和2(2020)年9月1日

浦舟だより

第 5 号 (第253号)

横浜市立浦舟特別支援学校 E-mailysurafun@edu.city.yokohama.jp

学んで知る

校長 長岡 利保

7月は全て梅雨入り真っ只中にあり、8月1日をもって梅雨明けるのですと7月後半にも梅雨は明けるのですが、長梅雨のせいで農作物にも影響が出たようです。8月は一転猛暑・酷暑で今度は気温が40℃を超えるところが出たりしました。夏休みも8月3日~8月16日までの2週間となり暑い中での授業は各校で工夫しながらの取り組みでした。今年は最初から本当にリズムがとりづらい日々が続いています。しかし秋も着実に近づいているようで街路樹のイチョウの木の下に銀杏



の実が落ちているのを見かけるようになりました。季節はいつものように進みます。それ に合わせて私たちもバランスを保って進めていきたいものです。

全校朝会でもありましたが9月1日は防災の日です。そこで話したことですが、もう一度重ねてみなさんに伝えていきたいと思います。

「災害時には被害状況などが大きく取り上げられるが、災害後、落ち着いていくうちに色々な方面からの支援についてもニュースになって出てくる。ニュースにはならないが、他にも支援してくれるところや人はたくさんある。今は、どんな支援があるかなどを学んで、知識を身に着けてほしい。」というようなことを話しました。まずは学び、理解し、考える土台を作っていってください。そこからさらに自分で取捨選択(選ぶ)して自分に合ったものを見つけ、考えを磨いていきます。それを繰り返していくことで社会の仕組みや世の中の流れなどがわかり自分の道も見えてきます。学校での学習も順調に進んでいます。これからまた先生方と一緒に学び、学ぶ楽しさも身に着けてもらいたいと思います。

※本日の防災訓練の一部、下校時の引き渡しカードへのご協力ありがとうございました。

学習の様子

~センター病院 院内学級~

短い夏休みが終わり、教室には明るい笑い声が 戻りました。学習活動に日々取り組んでいます。



学校での様子 ~本校施設~

暑い日が続いていますが、毎日学習活動を頑張っています。











「夏のお楽しみ会」

~福浦院内学級~

8月25日に夏のお楽しみ会が行われました。 院内学級からは「割りばし落とし」「ヨーヨー釣り、スーパーボール・金魚すくい」を出店しました。景品づくりやポスターづくり、廊下の装飾、スタンプカードの準備を頑張りました。当日は久しぶりの行事を笑顔で楽しんでいました!









『はじめて知ったよ』 ~訪問指導学級~

短い夏休みでしたが、それぞれ宿題にいっしょ うけんめい取り組むことができました。

社会科では、水道のしくみや病院のゴミの分別 について調べ、地域で違いがあることがわかりま した。

生活科では、黄色やオレンジ色のスイカ、うすい色のタネがあることをはじめて知り、画用紙とシールでスイカをつくりました。





9月の予定

1日(火)防災訓練 その他の予定は、各院内学級よりお知らせしま す。